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建設はどうなった？建設はどうなった？

県道小川線の
交差点の改良
計画も一部変
更になりまし
た。
この交差点に
信号設置の声
がありました
が、警察は信
号機の設置は
難しいとして
います。

氷
川
町
と
宇
城
市
の
事
業
費

負
担
割
合
が
ま
す
ま
す
重
要
に

　

１
月
４
日
開
催
さ
れ
た
氷
川
町
議
会
全
員
協
議
会
で
、
小
川
Ｂ
Ｓ
ス

マ
ー
ト
Ｉ
Ｃ(

仮
称)

事
業
費
の
最
新
の
資
料
が
公
表
さ
れ
ま
し
た
。
今

回
公
表
さ
れ
た
資
料
に
よ
る
と
、
宇
城
市
と
氷
川
町
の
事
業
費
は
前
回
の

時
よ
り
も
約
１
億
７
０
０
０
万
円
増
と
な
り
、
17
億
８
０
１
３
万
円
に
な

る
こ
と
が
判
り
ま
し
た
。

　

高
速
を
跨
ぐ
高
架
橋
は
、
建
設
場
所
を
変
更
し
た
た
め
に
事
業
費
が
当

初
計
画
よ
り
も
約
３
億
円
少
な
く
済
む
こ
と
が
判
り
ま
し
た
。
一
方
、
氷

川
町
内
の
ア
ク
セ
ス
道
路
の
形
状
等
が
変
更
に
な
る
な
ど
し
た
た
め
に
反

対
に
増
額
と
な
っ
て
い
ま
す
。
議
員
か
ら
、「
負
担
割
合
を
早
く
決
め
る

べ
き
だ
」「
県
道
小
川
線
の
交
差
点
は
、
子
ど
も
た
ち
が
安
心
し
て
通
学

で
き
る
よ
う
に
信
号
機
が
必
要
」
と
意
見
が
相
次
ぎ
、
宇
城
市
と
の
協
議

を
早
く
行
う
こ
と
が
必
要
と
い
う
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

追跡

「
議
会
全
員
協
議
会
」
で
意
見
続
出

議
会
全
員
協
議
会
（
1
月
４
日
）

アクセス道路
の形状につい
ても一部変更
がありました。
道路の傾斜角
度が当初より
緩くなりその
ために法面等
は広くなると
ころがありま
す。

高速道路を跨ぐ橋
( 高架橋 ) も南へ移
動。橋の長さも当初
予定の116メートルか
ら90メートルに短縮
し、地質調査や詳細
な設計を行った結果、
事業費も当初の6億
9000万 円 か ら、3億
4000万円に変更され
ました。

当初計画よりアク
セス道路が南 ( 八
代 ) 方向へ移動し
ました。

▲

▲

▲ ▲

　

本
町
が
発
注
し
た
公
共
工
事
入
札
で
、
町
職
員
、
町

議
会
議
員
、
町
内
業
者
が
「
入
札
妨
害
」
容
疑
で
逮
捕

さ
れ
る
と
い
う
事
件
が
発
生
し
、
町
民
各
位
に
多
大
な

心
配
と
迷
惑
を
か
け
、
信
頼
を
損
な
う
こ
と
に
な
っ
た

こ
と
は
重
大
で
あ
る
。

　

本
町
議
会
で
は
こ
の
間
、
竜
北
公
園
第
３
期
遊
具
工

事
入
札
に
関
す
る
調
査
特
別
委
員
会
（
１
０
０
条
委
員

会
）
を
設
置
し
、
入
札
談
合
疑
惑
の
真
相
究
明
に
取
り

組
ん
で
き
た
と
こ
ろ
で
あ
る
。
そ
う
い
う
な
か
で
発
生

し
た
今
回
の
事
件
は
と
く
に
重
大
と
考
え
る
。

　

本
町
で
は
、
過
去
に
入
札
参
加
者
の
半
数
以
上
が

「
失
格
」
す
る
と
い
う
不
自
然
な
入
札
が
起
き
て
い
る
。

ま
た
、
入
札
で
本
来
は
失
格
と
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

の
に
失
格
と
し
な
い
な
ど
、
入
札
を
厳
格
に
行
っ
て
こ

な
か
っ
た
な
ど
、
入
札
で
不
正
常
な
こ
と
が
起
き
て
い

る
。
今
後
、
こ
う
し
た
こ
と
を
二
度
と
発
生
さ
せ
な
い

た
め
に
も
入
札
制
度
の
改
善
が
必
要
と
な
っ
て
い
る
。

　

よ
っ
て
、
本
町
の
入
札
制
度
に
つ
い
て
、
条
例
の
順

守
は
も
と
よ
り
、
入
札
過
程
の
透
明
化
、
公
平
公
正
な

入
札
の
た
め
に
、
た
だ
ち
に
入
札
制
度
の
改
善
、
改
革

に
取
り
組
む
こ
と
を
強
く
求
め
る
。

　

以
上
決
議
す
る
。 

（
氷
川
町
議
会
）

　氷川町議会は、100条委員会の調査が終了し、

竜北公園の入札に参加した業者を告発する決議

をし、その準備をしてきたなかで町職員３人、

町議会議員一人が逮捕される「入札妨害事件」

が発生した。議会・議員は、町政の監視役とし

ての責務を発揮し、より良い町政をめざさなけ

ればならない。今回の問題を深く反省し、今議

会が果たさなければならないのは町民のみなさ

んの信頼回復と考え、先に議決した業者告発決

議を取り消すことを決議する。

　今回の入札妨害事件を受けて、藤本町長から出されていた、町長

の給与削減の議案を議会は反対多数で否決しました。その後、議会

議員で協議し、町長だけの給与削減でなく、二度とこういうことが

起きないようにすべきで、議員の給与も削減すべきではないかとい

う声が大勢を占めました。協議の結果、議員の報酬月額の10％削減

を３か月間行うことにしました。

　12月17日開催された臨時議会で、全会一致で議員の削減が決まり

ました。また、同日に藤本町長から提案された、町長の給与を３か

月間、月額10％を削減することも全会一致で可決しました。給与削

減は平成23年１月から３月まで行われます。

業者告発決議の
取り消しを求める決議 入

札
制
度
の
改
善
・
改
革
に

取
り
組
む
こ
と
を
強
く
求
め
る
決
議

氷川町議会議場

　米村洋議員の辞職に伴い、空席

となった氷川町議会議会運営委員

会委員（欠員2）と八代広域行政

事務組合議会議員の選出が行われ

ました。

◎氷川町議会議会運営委員

　　吉川義雄議員・上田健一議員

◎八代広域行政事務組合議員

　　三浦賢治議員

議会構成が
　一部変わりました

町長・議員の給与
10％減額決まる

入札妨害事件で引責入札妨害事件で引責


